

ESPOSICION DE PORCELANAS Y OBJETOS DE ARTE

Durante algunos días se ha exhibido en uno de los salones de "El Mercurio" una valiosísima colección de porcelanas, hermosas esculturas, bronce y relieves de inestimable valor artístico.

Jarrones de diversos estilos y épocas, candelabros, bibelots, vajilla labrada y mármoles componían esa preciosa colección. En ella había también muchas porcelanas manufacturadas en Sèvres.

Atraídas por la novedad y el mérito indiscutible de esas obras de arte, muchas personas desfilaron por el salón en que los objetos se hallaban espues-



La exposición de porcelanas en el hall de *El Mercurio*

tos, admirando su perfección artística.

Su propietario abrirá dentro de poco un salón especial en la parte central de la ciudad, en donde piensa hacer una exhibición más completa que la de que nos ocupamos. Además tiene el propósito de hacer traer de Italia, Francia y Alemania una nueva colección a fin de poder satisfacer aun los gustos más refinados y exigentes.

Será su exhibición a manera de las que existen en las ciudades europeas, un verdadero museo de objetos de arte industrial.